

Propuestas

En este estudio también se realizan varias propuestas:

1.- Es absolutamente imprescindible organizar un sistema de información general hacia los usuarios y consumidores del papel del genérico en la asistencia médica y farmacéuti-

ca, con el protagonismo de las autoridades sanitarias.

2.- Es imprescindible convencer a médicos y farmacéuticos de su función formativa respecto a pacientes en cuanto al uso racional de genéricos.

3.- es imprescindible organizar una acción formativa en cuanto a los médicos para estimular su responsabilización en el contro del costo sopiencio y tembián lo es organ un signal. en el contro, del gasto sanitario y también lo es crear un sistema de incentivos, económicos o no, que mida y premie la realidad de un uso racional de tipo económico del medica-

4.- Es necesario un acuerdo vinculante entre las corpora-

ciones médica y farmacéutica para aclarar la lógica tensión entre prescriptores y consumidores, o a falta de ello, una posición determinante de la administración sanitaria.

5.- Es imprescindible analizar, reflexionar y tomar decisiones sobre todos los problemas que suscita la actualidad de la puesta en circulación y las expectativas sociales del medicamento genérico.

657106 OX

MABO EFG



El estudio también recoge que el desarrollo de los medicamentos genéricos se fundamenta en la necesidad de reducir los costes sanitarios globales. Así es considerado por la mayoría de los profesionales de la salud. El beneficio básico del genérico es su precio, más reducido que el del medicamento original. "Se puede comprobar que tanto los médicos como los farmacéuticos y la población general, considera a los genéricos como una ayuda importante a la moderación del gasto en el sistema público de salud. De hecho, el 53% del total de la población general considera que los genéricos ayudan de forma importante a moderar el gasto en el sistema público de salud. Este porcentaje sube hasta el 67% de los médicos y baja hasta el 50% en el caso de los farmacéuticos.

En cuanto al impacto en la calidad de asistencia del sistema sanitario público, este estudio recoge que "en todos los colectivos estudiados queda claro que el uso de genéricos no supone yna merma en la calidad de la atención sanitaria prestada. Un 66% de la población general opina que no disminuye la calidad, así como un 89% de los médicos y un 84% de los farmacéuticos. La diferencia entre los profesionales y la población general se explica por el mayor conocimiento que tienen estos frente a la otra. Ya que en la población general el 23% de las personas no se pronuncian sobre esto, mientras que los que opinan que los genéricos reducen la calidad de la asistencia representan un 11%.

Actitud de los farmacéuticos

En el estudio también se dedica un espacio a la actitud de los farmacéuticos y se indica que "aunque los farmacéuticos" tienen una buena imagen de los medicamentos genéricos y los consideran intercambiables con los originales, desde el